

# BERITA TERBARU

## Unit Patroli Polsek Pacet Melakukan Patroli Siang Hari untuk Jaga Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 22:58



Polres Cianjur Polda Jabar - jum'at 29/03/2024 Unit Patroli dari Polsek Pacet, di bawah pengawasan Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli pada siang hari. Dalam kegiatan ini, Aiptu Suwandi dan Aipda Yusup Supriadi secara aktif melakukan patroli untuk menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Patroli siang hari dilakukan secara rutin guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat pada jam-jam siang yang sering kali menjadi momen

beraktivitas. Unit Patroli melakukan penjagaan serta patroli di area-area strategis, meningkatkan kehadiran kepolisian di tengah masyarakat.

Melalui kegiatan ini, kepolisian berupaya untuk memberikan rasa aman dan menunjukkan kehadiran yang proaktif dalam menjaga ketertiban. Aiptu Suwandi dan Aipda Yusup Supriadi berperan dalam menyediakan pengawasan serta tanggapan cepat terhadap situasi yang memerlukan penanganan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Pacet AKP Hima Rawalasi P., menegaskan pentingnya kehadiran kepolisian pada berbagai waktu termasuk siang hari. "Kami mengapresiasi dedikasi Aiptu Suwandi dan Aipda Yusup Supriadi dalam melakukan patroli siang hari. Hal ini sebagai bagian dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama mereka menjalankan aktivitas sehari-hari," tutur beliau.

Patroli siang hari ini bukan hanya sebagai langkah untuk menjamin keamanan, namun juga untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa kepolisian hadir dan siap memberikan perlindungan kapan pun dibutuhkan.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya sebagai langkah preventif, tetapi juga sebagai bentuk kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Di akhir kegiatan, Kapolsek Pacet dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mendukung upaya-upaya keamanan, serta menyatakan komitmen untuk terus melakukan patroli sebagai bentuk pencegahan tindak kejahatan.